
 

 

 

INTERROGAZIONE 

  

Oggetto: passeggeri tranvia 

 Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

appreso che il punto di pareggio che il gestore del sistema tranviario ha previsto nel Piano 
Economico Finanziario si riferisce al numero di passeggeri “saliti” sul mezzo tranviario 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

A quanto ammontano i passeggeri saliti sul mezzo tranviario, distintamente negli anni 2011 e 2012 
e 2013. 

Marco Stella 

 

 

 

 

 

Firenze, 10 novembre 2014 

 

 


